

LA VOZ de Castilla-La Mancha

Castilla
La Mancha
PSOE

EL ESTATUTO DE AUTONOMÍA LOGRA UNA ~~amplísima~~ MAYORÍA EN CONGRESO

Page defiende un Estatuto que blinda los servicios públicos y la igualdad.

**CLICK
VIDEO**



EL PRESIDENTE DEFIENDE UNA REFORMA DEL ESTATUTO BASADA EN UN CONSENSO "AMPLÍSIMO". La reforma del Estatuto de CLM se presenta como un proyecto consensuado social y políticamente, según destacó García-Page. El presidente subrayó que la actualización busca reforzar el estado del bienestar construido en las últimas cuatro décadas. Reivindicó el modelo autonómico como motor de diversidad, igualdad y servicios públicos de calidad dentro del marco constitucional. La sesión contó con la intervención de representantes del PSOE y del PP, y la asistencia de diversas autoridades regionales.

**CLICK
ENLACE**



**ANA ISABEL ABENGÓZAR
DESTACA UN ESTATUTO
"RENOVADO" Y FRUTO
DEL COMPROMISO DEL
PRESIDENTE PAGE
CON CLM**

**CLICK
VIDEO**



**SERGIO GUTIÉRREZ:
"ESTE ESTATUTO
RECUPERA EL PACTO
PARA UN PROYECTO
COMPARTIDO DE
REGIÓN DENTRO DE
ESPAÑA Y EUROPA"**

**CLICK
VIDEO**



**MAESTRE: "ESTAMOS
MUY SATISFECHOS DE
UN ACUERDO QUE VA
A REFORZAR LOS
DERECHOS DE LOS
CASTELLANOMAN-
CHEGOS"**

**CLICK
ENLACE**



UNIDAD POLÍTICA Y SOCIAL PARA IMPULSAR EL NUEVO ESTATUTO.

La sociedad castellanomanchega ha mostrado una destacada unidad en el Congreso de los Diputados para respaldar el nuevo Estatuto de Autonomía. Representantes institucionales acudieron acompañados de representantes agrarios, empresariales, sindicales, universitarios, del Consejo Consultivo y de Transparencia. El presidente Emiliano García-Page encabezó la delegación regional en defensa de la norma básica de Castilla-La Mancha.

